

新班長会 ～新しい1班での登校～



2月20日(火)から新しい班での登校が始まり、1週間がたちました。来年度から学校への到着時刻を10分程度遅らせることとなります。(※理由は、子どもたちの登校時のけがやトラブルに学校が対応可能な時間帯にするためです。各班の学校への到着時刻を7:55～8:10にします。)また、集合時刻の他にも、集合場所や班での並び方についての確認も行いました。

3月1日(金)には新班長会を行いました。まだ、新学年ではないので、3年～5年生までの新班長さんたちが集まって、1週間たって通学班でのルールがみんな守れているかなどを確認し、改善策を話し合いました。新班長としての自覚を高め、下級生のよいお手本となるような姿を期待しています。

感動！6年生を送る会

2月29日(木)、お世話になった6年生に感謝の気持ちをこめて「6年生を送る会」を行いました。体育館に全校児童が集まって、心温まる素敵なひとときを過ごすことができました。5年生が学校を中心となって進行を行う中で、学年ごとに準備した出し物を発表しました。

1年生や2年生は低学年らしい元気かわいらしい内容、3年生や4年生は工夫をこらして6年生を楽しませる内容でした。5年生は有名なアニメの歌に合わせて児童がユニークな踊りを披露する内容でした。その後の「思い出のアルバム」では、お世話になった1年生や3年生の時の担任の先生からのビデオレターを懐かしそうに聞き入っている6年生の姿がありました。

全校合唱「ありがとうの花」の後、6年生から全校クイズとお礼の言葉がありました。たてわり班の1年生からの一人一人に色紙のプレゼント贈呈もあり、全員の心に刻まれる行事となりました。

